

Article 31 du Règlement

privés de nouvelles? Si on se rappelle, il y a quelque temps le CRTC avait retardé au mois de février la décision d'un service de nouvelles de 24 heures en français alors que le réseau anglais est en fonction même au Québec.

Comment se fait-il que les francophones soient obligés de payer une redevance aux câblodistributeurs pour un service qu'ils ne peuvent avoir dans leur langue? Y a-t-il deux sortes de Canadiens? Le ministre va-t-il faire un ménage un jour à la Société Radio-Canada et au CRTC?

* * *

LA SEMAINE NATIONALE DE SENSIBILISATION CONTRE LES DROGUES

Mme Lise Bourgault (secrétaire parlementaire du ministre de la Santé nationale et du Bien-être social): Monsieur le Président, les organismes de prévention considèrent la semaine du 18 au 24 novembre comme la Semaine nationale de sensibilisation contre les drogues. Celle-ci vise à attirer l'attention sur le besoin d'agir pour remédier au problème dévastateur de la toxicomanie. Cette semaine et les thèmes dont elle s'inspire font généralement ressortir l'alcool comme la drogue dont on abuse le plus au Canada.

Sous le thème «Maintenons le cercle vigoureux» et avec le concours des leaders amérindiens et inuit et les chefs de bandes du Canada entier, quelque 750 communautés et groupes autochtones participeront aux diverses activités coordonnées cette année par le *Nechi Institute of Alcohol and Drug Education* d'Edmonton.

La stratégie antidrogue du Canada s'appuie sur la prémisse que tous les Canadiens ont un rôle à jouer dans la lutte pour réduire et prévenir les méfaits de l'alcool et des autres drogues.

Le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social tient à féliciter les communautés autochtones et non-autochtones pour leur appui enthousiaste à cet événement.

* * *

LA VIOLENCE CONJUGALE

Mme Pierrette Venne (Saint-Hubert): Monsieur le Président, la Fédération des ressources d'hébergement du Québec, appuyée par la Chambre des notaires du Québec, a lancé récemment une campagne publicitaire de 240 000 \$ visant à sensibiliser le public québécois au problème de la violence conjugale. Sous le thème de «La violence enfante la violence, faut agir vite!», la campagne

visait en particulier les enfants d'aujourd'hui qui pourraient devenir les agresseurs de demain.

Monsieur le Président, cette campagne publicitaire veut encourager les amis et voisins à intervenir dans les cas de violence conjugale pour que la femme arrête de souffrir seule. Cette campagne publicitaire aurait été difficile sans l'apport financier de la Chambre des notaires du Québec.

En tant que membre de cette profession, je tiens à féliciter la Chambre des notaires et la Fédération des ressources d'hébergement du Québec pour cette initiative conjointe, et j'espère que d'autres intervenants s'impliqueront de façon similaire pour aider à mettre fin à ce fléau de notre société.

* * *

[Traduction]

LA JOURNÉE D'ACTION NORD-AMÉRICAINNE CONTRE LE RACISME

M. Howard McCurdy (Windsor—Sainte-Claire): Monsieur le Président, c'est avec tristesse que je signale qu'aujourd'hui est la journée d'action nord-américaine contre le racisme, que parraine la Fédération canadienne des étudiants et jeunes néo-démocrates en collaboration avec quelques organisations étudiantes des États-Unis.

Il est triste en effet de devoir encore célébrer une journée de ce genre. Malheureusement, le racisme persiste.

À l'Université Western Ontario, Philippe Rushton enseigne à ses étudiants que les êtres humains ne sont pas égaux, les Skinheads et les nazis tiennent des assemblées en Ontario et au Québec et un étudiant noir a été battu par des étudiants blancs dans un collège communautaire de la Nouvelle-Écosse.

Les nouvelles politiques de droite n'ont pas aidé, entretenant les foyers d'insécurité d'où émanent les flambées de racisme. Dans une économie où il faut constamment combattre pour survivre, lorsque les gens se prennent à la gorge, on blâme trop souvent des boucs émissaires qui ne sont que les victimes des vrais coupables.

Agissons dès aujourd'hui contre les nouvelles politiques de droite qui, en divisant les Canadiens, suscitent l'intolérance. Débarrassons-nous du gouvernement actuel en votant en faveur de la motion de défiance cet après-midi, afin de permettre au Canada de reprendre la voie de la social-démocratie.